

おみこし  
ししまい

## うさぎ組～秋の活動の様子～



おみこしパレードでは、自分たちで作った飾りを持ったり、お兄ちゃん、お姉ちゃんたちの後ろから「ワッショイ！ワッショイ！」と声を出しながら歩いて歩いたりしました。

翌日には、保育所に獅子舞が来てくれ、「怖い～！」と距離をとりながらも、目だけはしっかりと獅子舞をとらえていた子どもたち。「ししまい、おっきかった！」と喜んでいました。子どもたちにとって貴重な体験になったのではないでしょうか。



ワッショイ！  
おっきいね！



こわいよ～！



ししまいさんが  
こんな近く…。  
ドキドキ…。

気分は  
ハロウィン♪



トリックオアトリート！

ハロウィン気分を味わうため、いろいろな被り物を用意してみました。好きなものを選んで身に着けた子どもたち。なりきって声をあげたり、ポーズをとってみたりして喜んでいました。その後は、ハロウィンの曲をかけ、みんなでダンスを楽しみました。

七五三



みんなが元気に  
過ごせますように…。



おいし♪



らいおん組のお兄ちゃん、お姉ちゃんたちに手をつないでもらって、七五三のお参りに行ってきました。みんなで神様にお参りをした後は、境内にシートを敷いて、七五三の飴の代わりにボーロを食べたり、境内を散策したりして楽しみました。ドングリなどの木の実が落ちていて、「うわーいっぱい」「〇〇も拾う～」などワイワイ言いながら、夢中で拾うことを楽しんでいました。優しく手をつないでもらって、嬉しかった子どもたち。その後、園庭で遊ぶ時にも、自然と側に行って遊んでもらう姿が増えてきました。

